

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

L'ALCOOL A TUÉ, MON COLLÈGUE.

Par Profil supprimé Posté le 2/01/2014 à 18:00

Alors voilà, mon témoignage vous le lirez surement pas.

Mais il est important que j'en fasse part.

Je fais une école de commerce, je pratiquais mon stage de 6 mois à Paris, un soir, avec d'autres amis en stag dans le même endroit que moi, on décide d'aller fêter le départ d'un collègue dans la boîte péniche Le Wanderlust, vers 5h on était tous mort. Mon pote décide de faire pipi dans la Seine et escalade donc le bateau. Mon amie qui fêtait son départ était archi morte et comme jeu elle décida de le "pousser", résultat il est tombé dans l'eau et aujourd'hui décédé.

En face de moi pendant mon stage, plus personne. C'était affreux. Pour commencer cette fille a ruiné sa vie sans le "vouloir", elle a tué un ami.

Et vous imaginez sa famille ? Il ne vaut mieux pas. Je ne m'en remettrai jamais. Je n'ai rien vu. Depuis je ne bois aucun alcool, alors oui on se sent seul, mais pas besoin de ça pour s'amuser.

Sachez que boire n'est pas grave, il faut connaître ses limites, ne pas les dépasser et avoir un ami apte à vous surveiller. Voilà l'article qui parle du décès de mon ami.

<http://www.leparisien.fr/paris-75/paris-75005/noyade-a-la-boite-de-nuit-des-bords-de-seine-11-08-2012-2121669.php>